

Señora Directora:

En relación con el artículo **Pablo Neruda: Cartas a Laura**, publicado en **QUE PASA** N° 468, quiero hacer sólo tres breves observaciones:

1.— Felicitar a la revista por el hecho de poner a disposición de sus lectores correspondencia inédita de este poeta, al igual que lo hiciera anteriormente con las de Gabriela Mistral hace algunos meses.

2.— Felicitar a don **Hugo Montes** por reconocer que la persona de Neruda no era precisamente idílica —como pretenden tantos "intelectuales" y seudointelectuales empeñados en identificar "a out-rance" las cualidades personales de una persona con sus cualidades literarias— al expresar que "facetas de ternura y de bondad hasta ahora postergadas aparecen en primer plano alterando positivamente la imagen total...".

3.— Deplorar, por innecesario, el intencionado comentario del autor del artículo

Neruda [artículo] Fernando López.

AUTORÍA

López, Fernando

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda [artículo] Fernando López.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile